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Das geht jetzt nicht gegen den amtierenden Vorstand, es sollten sich die Entscheider (AR)
angesprochen fühlen.

Für die Wirtschaft/Industrie, ist es schon ein Unterschied, ob man mit einem erfahrenen, im
BuLi-Geschäft etablierten Manager spricht und diesem sein Geld anvertraut, das man ja nicht
ganz ohne Hintergedanken "verschenkt".
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